
検査工程の説明を受ける山本大臣（左）

衛生管理について説明を受ける山本大臣（中央右）

　　山本大臣（前列左から２人目）

大臣と意見を交わす藤尾社長（中央）

― 平成２９年５月２７日 ― 
  山本有二農林水産大臣は、第６８回 全国植樹祭の開催（平成２９年５月２８日）に 
合わせて前日に来県され、当社のパックごはん製造プロセスについて視察されました。 

工場見学後に開催された意見交換会では、
日本国内でのコメの消費量が年間８万トン
減少している現状を踏まえ、コメの消費拡
大に向けた入善町の取り組みや、ウーケの
パックご飯が名水百選の天然水とコメだけ
で製造されている”こだわり”があること
が紹介されました。 
 海外向けのパックごはんの輸出状況や、
今後のコメ需要拡大についての意見も交わ
されました。 

 また、おにぎりの海外でのＰＲの必要性に
ついての意見交換や、親会社の神明が発売す
る0.5～1.5合の少量のコメと、専用炊飯器
のセットで発売されている”10分ごはん”
がファッション誌にも掲載された事なども紹
介されました。 




